Where the Israel-Hamas War Goes From Here | TIME

https://time.com/7270736/israel-hamas-ceasefire-netanyahu/

The ceasefire between Israel and Hamas negotiated in mid-January seems to have been written on tissue. It frayed midway through the first of three phases, when Israel declined to negotiate for the second phase. Since then, it was only a countdown until the first hours of Tuesday morning, when the Israel Defense Forces executed a swift and punishing series of airstrikes throughout Gaza.

By Thursday, the IDF's ground operation got underway with a three-part pincer move, operating in the north of Gaza, in the Strip's midriff around the Netzarim corridor (from which it had redeployed as part of the deal), and in Rafah in southern Gaza.

At least 400 Gazans were killed on the first day of strikes, in what was one of the deadliest single-day tolls of the war, the Associated Press **reported**. The toll climbed to as many as 700 by Friday, according to Palestinian health officials. Social media is awash in photos of dead babies. The IDF says it is routing out terror infrastructure and picking off specific Hamas military and political leaders; Palestinians say they are taking down anyone in the vicinity. Hamas and the Houthis have **revived rocket** fire at Israel.

Where is all this leading? Ironically, it was much easier to predict where things would go two months ago, when the ceasefire deal was agreed, than it is now.

From the moment the details of the agreement became known, analysts gave the deal a poor prognosis.

The first phase involved the release of Israeli hostages and Palestinian prisoners, while the two sides suspended the fighting and Israel withdrew from heavily populated areas and from the Netzarim corridor. The second phase was to include a sustainable ceasefire and full withdrawal of Israeli forces from Gaza, and further hostage and prisoner release. The third phase would have ended the war and seen the release of the remains of Israeli captives and Palestinians.

But there were two signs that the deal would never reach beyond its first phase.

Read More: A Roadmap to Lasting Peace Between Israelis and Palestinians

Куда приведет война Израиля и ХАМАСа отсюда | TIME

https://time.com/7270736/israel-hamas-ceasefire-netanyahu/

Прекращение огня между Израилем и ХАМАСпереговоры в середине январяКажется, что это было написано на ткани. Этопотертыйна полпути через первый из трех этапов, когда Израиль отклоненныйдля переговоров по второму этапу. С тех пор это был только обратный отсчет до первых часов утра вторника, когда Армия обороны Израиля выполнилабыстрая и карающая серияавиаударов по всему сектору Газа.

К четвергу наземная операция Армии обороны Израиля началасьтрехчастный прием «клешня», действующая на севере Газы, в центральной части сектора вокруг коридора Нецарим (откуда она была передислоцирована в рамках сделки) и в Рафахе на юге Газы.

По данным Associated Press, в первый день ударов погибло не менее 400 жителей Газы. Это была одна из самых смертоносных дневных потерь за всю войну.cooбщили. Число жертв возросло до700к пятнице, по словам палестинских чиновников здравоохранения. Социальные сети переполненыфотографии мертвых младенцев. Армия обороны Израиляговоритон уничтожает террористическую инфраструктуру и убивает конкретных военных и политических лидеров ХАМАС; палестинцы говорят, что они уничтожают всех, кто находится поблизости. ХАМАС и хуситывозрожденный ракетный огоньв Израиле.

К чему все это приведет? По иронии судьбы, было гораздо легче предсказать, куда пойдут события два месяца назад, когда было достигнуто соглашение о прекращении огня, чем сейчас.

С того момента, какподробности соглашенияКак только стало известно, аналитики дали сделке плохой прогноз.

Первая фаза включала освобождение израильских заложников и палестинских заключенных, в то время как обе стороны приостановили боевые действия, а Израильснялиз густонаселенных районов и из коридора Нецарим. Вторая фаза должна была включать устойчивое прекращение огня и полный вывод израильских войск из Газы, а также дальнейшее освобождение заложников и заключенных. Третья фаза должна была положить конец войне и привести к освобождению останков израильских пленных и палестинцев.

Однако было два признака того, что сделка не выйдет за рамки первой фазы.

The first was that leaders of Prime Minister Benjamin Netanyahu's most important coalition partners, the Religious Zionist and Jewish Power parties, made clear that they would bolt the coalition if the fighting stopped—they want to capture and resettle Gaza. When the deal was finally signed, Itamar Ben Gvir, who runs Jewish Power, resigned from Netanyahu's government, weakening his coalition. Betzalel Smotrich, who runs the Religious Zionist party, remained in government but insisted that Israel must restart the war or he too would leave—which would mean scrapping either the deal or the government.

The second was Israel's history of decision-making, particularly when it comes to Palestinians: Phased deals don't usually work. Case in point is the phased, conditional Oslo peace process during the 1990s that Palestinians saw as a path to an eventual Palestinian state and a permanent end to the conflict, neither of which materialized.

Did Hamas want to complete the current ceasefire deal more than Israel? Most likely yes. Gaza is in ruins, nearly 50,000 people have been killed in the war, and polls show that Palestinian hostility toward Hamas has risen. The group holds two main cards for credibility among Palestinians: forcing Israel to release Palestinian prisoners, and being the only Palestinian faction able to end the war. Beyond that, Hamas' only recourse to staying in power is brute force.

The first phase of the ceasefire went through. But then Israel declined to open negotiations for the second phase, after Trump took office and began talking about **expelling 2 million Palestinians** in Gaza. Netanyahu became emboldened to resist the second phase; Trump's Middle East envoy Steve Witkoff began negotiating that phase seemingly from scratch, introducing a new ceasefire plan different from the one both sides agreed to in January.

Now Netanyahu is facing an avalanche of domestic political crises. There is a **budget** deadline this month that could sink his government; mass street protests have resumed, with tens of thousands calling for a new ceasefire and criticizing Netanyahu for failing to get the remaining hostages home.

Israelis on some level have known more conflict was coming. A February poll by the Institute for National Security Studies found just 40% thought the deal would reach the second phase; more thought the chances were low (46%).

Yet no one knows what happens next. How long will this resurgent war go on? Israel hasn't been able to eliminate Hamas nor secure the release of most hostages Во-первых, лидеры важнейших коалиционных партнеров премьер-министра Биньямина Нетаньяху, партий «Религиозный сионист» и «Еврейская сила», ясно дали понять, что они выйдут из коалиции, если боевые действия прекратятся. Онихотетьзахватить и переселить Газу. Когда сделка была наконец подписана, Итамар Бен Гвир, который руководит Jewish Power, ушел из правительства Нетаньяху, ослабив его коалицию. Бецалель Смотрич, который руководит Религиозной сионистской партией, остался в правительстве, но настоял на том, чтобы Израильдолжен возобновить войну, иначе он тоже уйдет.— что означало бы отказ либо от сделки, либо от правительства.

Вторым была история принятия решений Израилем, особенно когда дело касалось палестинцев: Поэтапные сделки обычно не работают. Показательным примером является поэтапный, условный мирный процесс в Осло в 1990-х годах, который палестинцы рассматривали как путь квозможное палестинское государствои окончательное прекращение конфликта, но ни то, ни другое не было реализовано.

Хотел ли Хамас завершить текущее соглашение о прекращении огня больше, чем Израиль? Скорее всего, да. Газа в руинах, почти 50 000 человекбыли убитына войне и опросы показывают, что Палестинскийвраждебность по отношению к ХАМАСподнялся. У группы есть две основные карты для доверия среди палестинцев: заставить Израиль освободить палестинских заключенных и быть единственной палестинской фракцией, способной положить конец войне. Помимо этого, единственным средством Хамаса остаться у власти является грубая сила.

Первая фаза прекращения огня прошла. Но затем Израиль отказался начать переговоры по второй фазе, после того как Трамп вступил в должность и начал говорить о изгнание 2 миллионов палестинцевв Газе. Нетаньяху осмелел сопротивляться второму этапу; посланник Трампа на Ближнем Востоке Стив Виткофф начал переговоры по этому этапу, казалось бы, с нуля, представивновый план прекращения огняотличается от того, о котором обе стороны договорились в январе.

Теперь Нетаньяху сталкивается с лавиной внутриполитических кризисов.крайний срок бюджетав этом месяце это может потопить его правительство;массовые уличные протестывозобновились, и десятки тысяч людей призывают к новому прекращению огня и критикуют Нетаньяху за неспособность вернуть оставшихся заложников домой.

Израильтяне на каком-то уровне знали, что грядет новый конфликт. ФевральголосованиеИнститут исследований национальной безопасности обнаружил, что только 40% считают, что сделка дойдет до второй фазы; большее количество людей посчитало, что шансы на это невелики (46%).

Но никто не знает, что будет дальше. Как долго будет продолжаться эта возрождающаяся война? Израильне смог уничтожить ХАМАСни обеспечить освобождение большинства заложников

through military pressure throughout the war—why would it be able to do so now? Do exhausted Israeli reservists have the morale for a forever war, and does a forever war lead to a complete military re-occupation of Gaza, alongside the continued expansion of settlements and de facto annexation in the West Bank? If the Israeli government has answers, it's not saying.

For its part, will Hamas accept a U.S.-backed "bridge plan" to restore the ceasefire and extend it into April, to allow time for continued negotiations? Or will Israeli demands to simply release all hostages and oust Hamas under heavy military pressure work this time around?

There is a better path: ending the occupation through Palestinian self-determination and statehood, possibly anchored in regional normalization deals between Israel and Arab states. That would guarantee Israel's security and contribute greatly to a more peaceful Middle East.

But those with the power to make peace a reality, apparently prefer to make war.

посредством военного давления на протяжении всей войны — почему оно сможет сделать это сейчас? Есть ли у истощенных израильских резервистов моральный дух для вечной войны, и приведет ли вечная война к полной военной повторной оккупации Газы, наряду с продолжающимся расширением поселений и фактической аннексией на Западном берегу? Если у израильского правительства есть ответы, оно их не говорит.

Со своей стороны, примет ли ХАМАС поддерживаемую США «план моста«восстановить прекращение огня и продлить его до апреля, чтобы дать время для продолжения переговоров? Или будетИзраильские требованияпростовыпускатьвсех заложников и вытеснить ХАМАС из-подсильное военное давление сработает ли на этот раз?

Есть лучший путь: прекращение оккупации через палестинское самоопределение и государственность, возможно, закрепленные в региональных нормализационных соглашениях между Израилем и арабскими государствами. Это гарантировало бы безопасность Израиля и внесло бы большой вклад в более мирный Ближний Восток.

Однако те, у кого есть возможность сделать мир реальностью, по-видимому, предпочитают вести войну.